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      Аннотация

    
        
          Предметом исследования выступает процесс анализа и планирования налоговой нагрузки коммерческой организации в контексте применения ИКТ. Тема выпускной квалификационной работы: «Анализ и планирование налоговой нагрузки коммерческой организации в условиях применения ИКТ». Целью магистерской диссертации является разработка рекомендаций по совершенствованию инструментов анализа и планирования налоговой нагрузки коммерческой организации в условиях применения современных ИКТ. При подготовке магистерской диссертации в качестве методов исследования использовались: анализ специализированной литературы, нормативно-правовых документов, изучение и обобщение сведений, классификация, имитационное моделирование. Результаты исследования: 1. Выявлены сложившиеся в научной среде определения налоговой нагрузки и методы ее оценки. 2. На основе анализа финансово-хозяйственной деятельности АО «СПб-Принт» оценено его финансовое состояние и налоговая нагрузка. 3. Разработан алгоритм оценки налоговой нагрузки АО «СПб-Принт» с применением ИКТ. Практическая значимость работы достигнута в двух аспектах: - на базе системы «1С:Предприятие» автоматизирована имитационная модель для расчёта налоговой нагрузки; - разработан комплекс мер для АО «СПб-Принт», направленный на снижение уровня налоговой нагрузки. Результаты исследования применимы в деятельности любых коммерческих организаций. По результатам работы выявлено что, наилучшим вариантом оценки налоговой нагрузки является использование имитационных моделей, позволяющих выполнять расчёты по нескольким методикам одновременно, а также варьировать любыми входящими параметрами.
        

        
          The subject of the research is the process of analyzing and planning the tax burden of a commercial organization in the context of the use of ICT. The theme of the final qualifying work: "Analysis and planning of the tax burden of a commercial organization in the context of the use of ICT." The aim of the master's thesis is to develop recommendations for improving the tools for analyzing and planning the tax burden of a commercial organization in the context of the use of modern ICT. When preparing a master's thesis, the following research methods were used: analysis of specialized literature, regulatory documents, study and generalization of information, classification, and simulation. Research results: 1. The definitions of the tax burden and methods of its assessment have been identified. 2. Based on the analysis of the financial and economic activities of JSC SPb-Print, its financial condition and tax burden were assessed. 3. An algorithm for assessing the tax burden of JSC SPb-Print using ICT has been developed. The practical significance of the work was achieved in two aspects: - based on the 1C: Enterprise system, a simulation model for calculating the tax burden has been automated; - a set of measures has been developed for JSC SPb-Print aimed at reducing the tax burden. The research results are applicable in the activities of any commercial organization. Based on the results of the work, it was revealed that the best option for assessing the tax burden is the use of simulation models that allow performing calculations using several methods simultaneously, as well as varying any input parameters.
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